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Betreff / Beschlussvorschlag  
Durchführung eines Rad -Events in Braunschweig  
 

 

  
  
 
 
Der Rat möge beschließen: 
 
„Von 2013 an wird jährlich immer an einem Sonntag in zeitlicher Nähe zum autofrei-
en Tag am 22. September ein von der Braunschweig Stadtmarketing GmbH organi-
siertes großes Event mit dem Schwerpunktthemen Fahrradfahren und Radverkehr 
in der Braunschweiger Innenstadt durchgeführt. Das Event soll in Zusammenarbeit 
mit dem Zweckverband Großraum Braunschweig, dem Allgemeinen Deutschen 
Fahrrad-Club ADFC, anderen Radvereinen und Partnerinstitutionen stattfinden.“ 
 
 
Begründung: 
Dem Fahrradfahren und dem Radverkehr kommt als Bestandteil des kommunalen 
Modal Splits eine immer wichtigere Bedeutung zu. Immer mehr Menschen nutzen 
gerade in der Innenstadt das Rad sowohl auf dem Weg zur Arbeit als auch in der 
Freizeit. 
 
Neben Aktivitäten rund um die Themen Klimaschutz, erneuerbare Energien und 
ÖPNV-Nutzung wird im Rahmen der Veranstaltung vor allem für das Fahrradfahren 
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in der Innenstadt, aber auch in der ganzen Region geworben. So ist denkbar, dass 
sich Teilnehmer aus den umliegenden Kommunen an einer Sternfahrt in die Braun-
schweiger Innenstadt beteiligen. 
 
Außerdem wird für alle Fahrradfahrer ganztägig die Möglichkeit einer geführten 
Ringgleis-Befahrung angeboten, im Rahmen derer auch die zukünftig zu entwi-
ckelnden Streckenabschnitte vorgestellt werden. 
 
Das Event hat seinen Höhepunkt auf dem Schlossplatz, hier ist auch der Start- und 
Zielpunkt für die Fahrradfahrer der Sternfahrt sowie der Ringgleis-Befahrungen. Da-
neben befinden sich hier und an weiteren Stellen in der Innenstadt viele Stände von 
Radanbietern und Vereinen sowie mehrere Bühnen mit Live-Musik. Die Nutzung des 
ÖPNV sollte nach Möglichkeit an diesem Tag für alle Besucher, die nicht mit dem 
Fahrrad kommen, kostenfrei sein. 
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